



Schüleraustausch Prien – Graulhet 2015

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auch in diesem Schuljahr soll wieder in Zusammenarbeit mit der Realschule ein Austausch zwischen Priener und Graulheter Schülerinnen und Schülern stattfinden. Die dafür vorgesehenen Termine sind voraussichtlich:

29.1. – 5.2. 2015: Graulheter Schüler in Prien

27.4. – 6.5. 2015: Priener Schüler in Graulhet

Wir werden mit dem Bus fahren und bei Hin- und Rückfahrt jeweils einmal übernachten und unterwegs Besichtigungen vornehmen. In Graulhet sind die Schüler in den Gastfamilien untergebracht.

Angesprochen sind in erster Linie Schüler im zweiten Lernjahr, um zu große Altersunterschiede zu den Austauschpartnern zu vermeiden, die Deutsch als erste Fremdsprache belegen. Der Gesamtpreis wird etwa **320,- Euro** (je nach Höhe des Zuschusses vom DFJW) betragen.

Wer sich für einen Austausch interessiert, wird gebeten, das beiliegende Formular auszufüllen und bis spätestens **Freitag, den 7.11.2014** bei Herrn Kober oder beim betreffenden Französischlehrer abzugeben. Wir werden dann noch einen Informationsabend für die Teilnehmer abhalten.

Wir hoffen, dass sich möglichst viele unserer Schülerinnen und Schüler angesprochen fühlen.

Prien, den 12.10.2014

Für die Fachschaft Französisch

W. Kober